

## **Gemeinsam für Europa – mit unserer Kandidatin Miriam Viehmann**

Liebe Mitglieder der CDU-Oberberg,

Europa steht in diesem Jahr vor einer Schicksalsentscheidung. Der 9. Juni 2024 wird daher ein wichtiger Tag für unser Deutschland, für Europa und für unsere Zukunft.

Bei dieser Europawahl haben wir die Chance, wieder eine eigene Abgeordnete für die CDU im Bergischen Land in das Europäische Parlament zu entsenden und somit auch eine Ansprechpartnerin vor Ort zu haben - unsere Kandidatin Miriam Viehmann. Diese Gelegenheit dürfen wir uns nicht entgehen lassen – jede Stimme zählt, und jeder Einsatz, den wir in den verbleibenden Wochen leisten, kann den entscheidenden Unterschied machen.

In den letzten Jahren haben wir gemeinsam viel erreicht. Unsere CDU hat bewiesen, dass wir für die Werte einstehen, die Europa stark machen: Freiheit, Sicherheit und Wohlstand. Jetzt ist es an der Zeit, diese Werte in das Europäische Parlament zu tragen und aktiv unsere Zukunft mitzugestalten. Alle wichtigen Informationen der CDU finden Sie unter: <https://www.europawahl.cdu.de> oder bei unserer Kandidatin [www.miriamviehmann.eu](http://www.miriamviehmann.eu)

## **Wir stehen vor einer realistischen Chance, wieder eine eigene Abgeordnete im Parlament zu haben!**

Diese Chance müssen wir nutzen und es liegt in unseren Händen. Wir müssen in den verbleibenden Wochen alle Kräfte mobilisieren, um unsere Botschaft zu verbreiten und die Menschen zu motivieren, zur Wahl zu gehen, um die CDU zu wählen.

Genau aus diesem Grund wenden wir uns an Sie: Jede Wahl ist wichtig, aber diese Europawahl wird den Grundstein dafür legen, wie unsere Zukunft in Europa, in Deutschland und ganz besonders vor Ort im Bergischen Land aussehen wird.

**Gehen Sie wählen, beantragen Sie bereits jetzt die Briefwahl - und sprechen Sie mit Ihrer Familie, Freunden und Bekannten und überzeugen Sie diese zur Wahl zu gehen und die CDU zu wählen. Jede einzelne Stimme kann die entscheidende Stimme für uns sein!**

Lassen Sie uns diese letzten Wochen intensiv nutzen und die Gespräche suchen.

Lassen Sie uns die Menschen daran erinnern, warum ihre Stimme für die CDU so wichtig ist und warum es auf jede einzelne ankommt!

Lassen Sie uns mit Entschlossenheit und Zuversicht in die letzten Wochen gehen.

Jede Stimme und jede Aktion zählt – und gemeinsam werden wir den Unterschied machen.

Ihr

Dr. Carsten Brodesser

Kreisvorsitzender  
CDU-Kreisverband Oberberg

Ihr

Herbert Reul

Bezirksvorsitzender  
CDU Bergisches Land

Ihre

Miriam Viehmann

Kandidatin zur Europawahl

